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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 05/01/2023 – si è riunito in seduta di convocazione 
unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 19.30 di lunedì 9 gennaio 
2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. Presiede il Presidente del 
Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipa il Funzionario Antonio Notarianni in 
qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Via Cascina dei Prati (foglio 35 mappali 69, 129, 185, 186). Richiesta di 
istruttoria preliminare ai sensi art.40 RE (progr.6515/2021 - PG 698136/2021 
del 22.12.2021). Conferenza di servizi preliminare istruttoria ai sensi dell’art. 
14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i: in forma semplificata e modalità 
asincrona – seconda seduta. Immediatamente eseguibile. 

2) Mozione del Consigliere Todaro avente ad oggetto “Richiesta di specifica 
commissione al fine di verificare le criticità dovute all’alta velocità presso via 
Forni” (PG. 06.12.2022.660900.E).  

3) Mozione del Consigliere Tripicchio avente ad oggetto “Blocco rincari tariffe 
ATM” (PG. 12.12.2022.0689284.E/2022).  
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SEDUTA DEL 09/01/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:32 (P)               termine ora 20:25 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere 19:46 U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P U 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere I I 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere I I 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 

STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 
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SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere P U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

ZORZETTO ANDREA Consigliere I I 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 
Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
Ore 19:39 – Si rileva la presenza di 27 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e agli ALLEGATI B-E) 
 

INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 
Alle ore 19:39 – Interviene la Consigliera Boselli. 
 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Ore 19:41 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i Consiglieri Marcello 
geraci – Claudia Mazzei – Michele Raffaele Stimola. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, l’esito delle votazioni si rimanda agli ALLEGATI B-E al 
presente verbale alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: VIA CASCINA DEI PRATI (FOGLIO 35 MAPPALI 69, 129, 185, 186). 
RICHIESTA DI ISTRUTTORIA PRELIMINARE AI SENSI ART.40 RE (PROGR.6515/2021 - 
PG 698136/2021 DEL 22.12.2021). CONFERENZA DI SERVIZI PRELIMINARE 
ISTRUTTORIA AI SENSI DELL’ART. 14 BIS DELLA LEGGE 241/1990 E S.M.I: IN FORMA 
SEMPLIFICATA E MODALITÀ ASINCRONA – SECONDA SEDUTA. IMMEDIATAMENTE 
ESEGUIBILE. 

Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione 

Dalle ore 19:44 alle ore 19:45 intervengono i seguenti Consiglieri: Boselli – Motta – Boselli 
per presentare una proposta emendativa. 
 
 
Ore 19:51 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa Boselli 1.1. La proposta risulta APPROVATA con 
il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Consigliere Vena fa mettere a verbale di aver voluto esprimere voto favorevole – e non 
astensione – alla votazione. 
 
 
Ore 19:51 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con il 
seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 25   
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 24  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   1 
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Ore 19:51- Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone in 
votazione l‘immediata eseguibilità della proposta deliberativa emendata. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO CON MODIFICHE ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: MOZIONE DEL CONSIGLIERE TODARO AVENTE AD OGGETTO 
“RICHIESTA DI SPECIFICA COMMISSIONE AL FINE DI VERIFICARE LE CRITICITÀ 
DOVUTE ALL’ALTA VELOCITÀ PRESSO VIA FORNI” (PG. 06.12.2022.660900.E). 

Il Consigliere Todaro, firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 
 
Alle ore 19:54 interviene l’Assessore Esposito.   
 
Ore 19:55 - Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dal Consigliere Todaro. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: MOZIONE DEL CONSIGLIERE TRIPICCHIO AVENTE AD OGGETTO 
“BLOCCO RINCARI TARIFFE ATM” (PG. 12.12.2022.0689284.E/2022). 

Il Consigliere Tripicchio, primo firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 

 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ....................... n. 27 

MAGGIORANZA ........... n. 14 
FAVOREVOLI ............... n. 27  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0 
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Dalle ore 19:58 alle ore 20:18 Intervengono l’Assessore Esposito indi i Consiglieri lardieri – 
Geraci – Boselli – Tripicchio.   
 
Ore 20:22 - Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione a prima firma del Consigliere Tripicchio. La proposta risulta 
RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto 3 all’o.d.g.. 
 
Alle ore 20:24 interviene il Presidente Stefano INDOVINO. 
 
Ore 20:25 del giorno 09/01/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 

 

PRESENTI .................... n. 27 
VOTANTI ....................... n. 27 

MAGGIORANZA ........... n. 14 
FAVOREVOLI ............... n. 11  
CONTRARI ................... n. 16  
ASTENUTI .................... n.   0 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 09/01/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI 
ALLEGATO D – EMENDAMENTO  
ALLEGATO E – TRASCRIZIONE 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO I 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

I 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

BOSELLI  MONICA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

CAMPASSO LAURA P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ELLI TIZIANA P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 
ESPOSITO MARIO P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 
FRIGENI MATTIA P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 
GERACI MARCELLO P POLLAK DESIDERIA-GIULIA I VENA CARMINE P 
INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P ZORZETTO ANDREA I 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 9 gennaio 2023 ORE 19:30 
Il giorno 9 gennaio 2023 alle ore 19:32 nella sede. 

 
19:32 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:32 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
19:32 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:32 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:32 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:35 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:35 - Entra in aula: Boselli Monica 
19:36 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:37 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:37 - Entra in aula: Masi Serena 
19:37 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:37 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:37 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:37 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:38 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:38 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:38 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:38 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:38 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:38 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:38 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:38 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:38 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:38 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:38 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:38 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:38 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:39 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:39 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
19:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:41 - Fine Intervento: Boselli Monica 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 19:41 - Apertura della discussione del punto:  
     Via Cascina dei Prati (foglio 35 mappali 69, 129, 185, 186). Richiesta di istruttoria preliminare ai sensi 
art.40 RE (progr.6515/2021 - PG 698136/2021 del 22.12.2021). Conferenza di servizi preliminare istruttoria ai 
sensi dell’art. 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i: in forma semplificata e modalità asincrona – seconda 
seduta. Immediatamente eseguibile 
 
19:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 



19:44 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
19:44 - Fine Intervento: Motta Andrea 
19:44 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:44 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:44 - Fine Intervento: Boselli Monica 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:45 - Fine Intervento: Motta Andrea 
19:45 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
19:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Fine Intervento: Boselli Monica 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 19:51 - Chiusura della discussione del punto: Via Cascina dei Prati (foglio 35 mappali 69, 129, 185, 
186). Richiesta di istruttoria preliminare ai sensi art.40 RE (progr.6515/2021 - PG 698136/2021 del 
22.12.2021). Conferenza di servizi preliminare istruttoria ai sensi dell’art. 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i: 
in forma semplificata e modalità asincrona – seconda seduta. Immediatamente eseguibile 
 
Votazione aperta per il punto: emend. Boselli 1.1 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 24 
Favorevoli: 24 

Contrari: 0 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Salamon Marco, Zorzetto 
Andrea 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 



 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
19:51 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:51 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
19:51 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
 
Votazione aperta per il punto: Via Cascina dei Prati (foglio 35 mappali 69, 129, 185, 186). Richiesta di 
istruttoria preliminare ai sensi art.40 RE (progr.6515/2021 - PG 698136/2021 del 22.12.2021). 
Conferenza di servizi preliminare istruttoria ai sensi dell’art. 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i: in 
forma semplificata e modalità asincrona – seconda seduta. Immediatamente eseguibile 
19:51 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:52 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:52 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Pollak Desideria, Salamon Marco, Zorzetto Andrea 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 



 
Votazione aperta per il punto: i.e. Via Cascina dei Prati 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Pollak Desideria, Salamon Marco, Zorzetto Andrea 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
19:52 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
 
Alle ore: 19:52 - Apertura della discussione del punto:  
     Mozione del Consigliere Todaro avente ad oggetto “Richiesta di specifica commissione al fine di verificare 
le criticità dovute all’alta velocità presso via Forni” (PG. 06.12.2022.660900.E). 
 
19:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:53 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
19:54 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:55 - Fine Intervento: Esposito Mario 



 
Alle ore: 19:55 - Chiusura della discussione del punto: Mozione del Consigliere Todaro avente ad oggetto 
“Richiesta di specifica commissione al fine di verificare le criticità dovute all’alta velocità presso via Forni” (PG. 
06.12.2022.660900.E). 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione del Consigliere Todaro avente ad oggetto “Richiesta di 
specifica commissione al fine di verificare le criticità dovute all’alta velocità presso via Forni” (PG. 
06.12.2022.660900.E). 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 27 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Esposito Mario, 
Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Esposito Mario, 
Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Elli Tiziana, Pollak Desideria, Salamon Marco, Zorzetto Andrea 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Esposito Mario, 
Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
 
Alle ore: 19:55 - Apertura della discussione del punto:  
     Mozione del Consigliere Tripicchio avente ad oggetto “Blocco rincari tariffe ATM” (PG. 
12.12.2022.0689284.E/2022). 
 
19:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:55 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:55 - Entra in aula: Elli Tiziana 



19:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:58 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:58 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Fine Intervento: Esposito Mario 
20:06 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:13 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:13 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:14 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:14 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
20:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:18 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:18 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:22 - Chiusura della discussione del punto: Mozione del Consigliere Tripicchio avente ad oggetto 
“Blocco rincari tariffe ATM” (PG. 12.12.2022.0689284.E/2022). 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione del Consigliere Tripicchio avente ad oggetto “Blocco rincari 
tariffe ATM” (PG. 12.12.2022.0689284.E/2022). 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 11 
Contrari: 16 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Pollak Desideria, Salamon Marco, Zorzetto Andrea 
 
Non Votanti: :  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 



 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta ODG 
 
20:22 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:22 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:25 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:25 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:25 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:25 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
20:25 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:25 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:25 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:25 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:25 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:25 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:25 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:25 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:25 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:25 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:25 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:25 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
20:25 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:25 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:25 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:25 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:25 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:25 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:25 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:25 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:25 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
20:25 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:25 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
 
Alle 20:25 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario     Il Presidente 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

emend. Boselli 1.1 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/01/2023 

Data apertura votazione:    09/01/2023 19:51 

Data chiusura votazione:    09/01/2023 19:51 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     24 

Contrari:     0 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Zorzetto Andrea 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Via Cascina dei Prati (foglio 35 mappali 69, 129, 185, 186). Richiesta di istruttoria preliminare ai 

sensi art.40 RE (progr.6515/2021 - PG 698136/2021 del 22.12.2021). Conferenza di servizi 

preliminare istruttoria ai sensi dell’art. 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i: in forma semplificata e 

modalità asincrona – seconda seduta. Immediatamente eseguibile 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/01/2023 

Data apertura votazione:    09/01/2023 19:51 

Data chiusura votazione:    09/01/2023 19:52 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Zorzetto Andrea 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Via Cascina dei Prati 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/01/2023 

Data apertura votazione:    09/01/2023 19:52 

Data chiusura votazione:    09/01/2023 19:52 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Zorzetto Andrea 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione del Consigliere Todaro avente ad oggetto “Richiesta di specifica commissione al fine di 

verificare le criticità dovute all’alta velocità presso via Forni” (PG. 06.12.2022.660900.E). 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/01/2023 

Data apertura votazione:    09/01/2023 19:55 

Data chiusura votazione:    09/01/2023 19:55 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     27 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Elli Tiziana 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Zorzetto Andrea 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione del Consigliere Tripicchio avente ad oggetto “Blocco rincari tariffe ATM” (PG. 

12.12.2022.0689284.E/2022). 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/01/2023 

Data apertura votazione:    09/01/2023 20:22 

Data chiusura votazione:    09/01/2023 20:22 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     11 

Contrari:     16 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Zorzetto Andrea 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 





1 
 

Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 22 

01/09/2023 19:30 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti a tutti. Bentrovati in presenza. Buon anno dal vivo. Allora ok, non ci sono 

interventi dei cittadini. Attendo un momento. Scusate ragazze, ma sto facendo Attendo un 

momento. Nel caso che ci fossero interventi di consiglieri. Prego, consigliera  

Monica Boselli: 

Buonasera a tutti e buon anno a tutti. Ho una comunicazione da fare in via Antonio da Saluzzo 

ancora oggi sono avvenuti fatti che succedono ormai adesso e quindi furti nelle auto in Ormai, 

sono settimane che nel quartiere di Niguarda in varie vie e vengono spaccati auto per rubare le 

cose che sono all'interno sui vari. Sui vari gruppi, anche quelli di Niguarda, abbiamo letto le 

varie comunicazioni questa con una comunicazione proprio di oggi che mi è arrivata e mi 

dicono in via Antonio da Saluzzo, oggi purtroppo pieno giorno. Macchina ancora posteggiata 

non conosco i proprietari, ma ogni giorno c'è una spaccata in zona. Scusate se utilizzo questa 

chat se qualcuno conosce il proprietario avvisi, per favore niente. Cioè c'è sicuramente un 

problema fino a 6 mesi 7 mesi fa questi episodi, erano più o meno localizzati in via Tremiti 

adesso. Si stanno allargando nelle altre vie. Magari eri chiedere veramente che il piano dei 

Vigili di quartiere venga attuato perché se non c'è un controllo in zona che loro ci vanno a 

nozze.  

Stefano Indovino: 

grazie consigliera Boselli. Non vedo altri interventi, quindi procedo con la nomina degli 

scrutatori consiglieri Geraci consigliera Boselli. No, ho sbagliato. Scusate ho sbagliato, io ritiro 

consigliere Gerace. Scusa consigliera Mazzei, ok? E con un capogruppo stimola. Scusatemi. 

Cioè più perfetto, procediamo col primo punto all'ordine del giorno, la parola al presidente 

motta.  

Andrea Motta: 

Sì,grazie presidente. Allora pervenuta la richiesta di parere circa via, Cascina dei Prati. Non 

tanto per quanto riguarda il progetto edilizio che abbiamo già esaminato in luglio e su quale 

avevamo già dato parere positivo quanto piuttosto in vista di una seconda convocazione 

conferenza di servizi per gli oneri di urbanizzazione o meglio. Per quello che riguarda la 

ricaduta di un bonus volumetrico, le possibilità erano quelle di chiedere la pertinenza indiretta 

ad un'area verde concessa in particolare dalla proprietà, ma che aveva dimensioni piuttosto 

ridotte e che avevamo valutato in commissione. Non significativi per il comune e per noi in 

quanto la possibilità di gestirla e di averla poi in uso oppure. C'era la possibilità di monetizzare 

la quota o destinarla a qualche progetto particolare in sede di commissione è che poi quindi 

viene proposto nel testo di delibera si chiede che l'ammontare derivante dall'onere di 

organizzazione sia destinato in prima istanza all'illuminazione Novo dell'area verde di 
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centralizzazione in via Cascina dei Prati 19 e che collega tramite sovrappasso ferroviario, via 

Sabatino con il quarto di via Sabatino Lopez il quartiere a quartiere Quarto Oggiaro oppure in 

seconda battuta che la montagna sia destinato al rifacimento della recinzione dell'area giochi 

del parco vicino parco Walter Chiari. Questa è la proposta di delibera.  

Stefano Indovino: 

Grazie presidente motta la parola alla consigliera Boselli  

Monica Boselli: 

se io ricordo che durante la commissione era avevo chiesto di poter inserire poter precisare 

che gli illuminazione fosse diciamo legata a quella dei pannelli solari e di modo che essendo 

una nuova realizzazione potessimo avere un'illuminazione un po' più Green, però non vedo la 

precisazione.  

Stefano Indovino: 

Grazie Prego presidente motta.  

Andrea Motta: 

Sì,non mi sembrava fosse legata a questa segnalazione, ma più a quella del progetto di di 

Bovisa. Però vabbè Nulla Nulla toglie che non si può indicare il problema è che gli oneri 

ammontano a circa €20000. Quindi non sono sicura che sufficienti a dare a richiedere una 

qualificazione ulteriore sul progetto. Poi vogliamo chiederlo non ho nulla costa basta fare un 

emendamento, io no, adesso ricordavo la sua segnalazione, ma l'avevo legata l'aveva notata 

per l'altro l'altra delibera. Comunque è dove l'avevamo. Infatti inserita. Comunque se vogliamo 

basta fare un emendamento si può inserire. Io comunque non Cioè non non dico non dico di 

no, vogliamo farlo facciamolo. Solo che la cifra è piuttosto contenuta che probabilmente non 

non è sufficiente.  

Stefano Indovino: 

Scusate scusate, non facciamo dibattito prego, consiglia Boselli.  

Monica Boselli: 

Sì, intendevo dire che saranno solo €20000, però se mai più iniziamo ad diciamo. Sì, faccio 

l'emendamento.  

Stefano Indovino: 

Grazie sospendo 5 minuti ai lavori. 

Grazie allora l'emendamento ci siamo tutti, scusate, se no no, siamo già tutti loggati. Allora 

vado a leggere l'emendamento della consigliera Boselli emendamento aggiuntivo 

aggiungere.un deliberato come segue all'eliminazione ex novo di nuova generazione con 

pannelli solari in votazione l'emendamento dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la 

votazione favorevoli  
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24 con 30 astenuti uno ha provato ci no, lo aggiungiamo o che vieni vena, anziché consigliere 

viene a capogruppo viene perfetto, procediamo, quindi con la votazione della delibera. Così 

come mi è andata. Dichiaro chiusa la votazione favorevole 28 con 30. Se non ti Zero approvata 

mettiamo alla in votazione la immediata eseguibilità. dichiaro chiusa la votazione Favorevoli 28 

con 30 a 60 approvata.  

Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno mozione presentata dal consigliere Todaro cui 

cedo la parola.  

Raffaele Todaro: 

Sì, grazie presidente, però io non non leggo la mozione in estrema sintesi si tratta di richiedere 

una commissione specifica sulle criticità che avevo che ho rappresentato una serie di un 

gruppo di cittadini di via Forni relazione appunto l'alta velocità su questa strada e in particolar 

si chiedeva quasi a Castellana strisce pedonali è uno scivolo disabili, oltre alla posa di Kartell 

cartellonistica adeguata per evitare. Dei dei degli autoarticolati del tir nella strada che poi nella 

prima curva che trovano verso via Salvemini vanno bloccarsi si bloccano. Anche a causa delle 

automobili parcheggiate in divieto di sosta e questo. Cioè semplicemente si chieda consiglio 

alla commissione lì la commissione specifica di fare un sopralluogo e verificare questa azione.  

Stefano Indovino: 

grazie capogruppo Todaro la parola all'assessore Esposito.  

Mario Esposito: 

Sì, buonasera,buon anno a tutti e tutti riteniamo che questa richiesta sia legittima è è anche da 

aspettarsi, quindi siamo decisamente favorevoli alla stazione di un sopralluogo a quale se ci 

sarà l'opportunità e sarei invitato volentieri anche parteciperò dico anche che nel mentre su 

impulso. Passato già è fornito in settembre, quindi quando eravamo rientrati dalla pausa estiva 

so ma sono partiti dei canali di comunicazione con l'assessorato centrale. Io spero che in 

occasione sopralluogo Avremo anche qualche notizia dividere perché non si parte da zero, ma 

ci sia già qualcosa di imbastito e quindi potrebbe essere una cosa interessante per tutti.  

Stefano Indovino: 

Grazie mettiamo quindi in votazione. dichiaro chiusa la votazione favorevoli 27 con 30 a 60 

approvato. Passiamo ora al terzo punto all'ordine del giorno la mozione presentata dal 

consigliere tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Sì,grazie e buonasera a tutti in buona sostanza, la mia emozione è rivolta tutto il consiglio, 

perché com'è ormai abbiamo preso atto da oggi ci siamo ritrovati al ritorno dalle vacanze di 

Natale con questo ulteriore per i milanesi. Dove appunto si è deciso di voler aumentare voler 

aumentare nuovamente le tariffe del biglietto ATM ricordiamo che siamo al dal 2016 ad oggi 

siamo al rincaro del 120% Della tariffa dei biglietti capiamo che questi rincari sono dovuti tutta 

la serie di contingenze economiche alle quali anche ATM pronte però al contempo. Noi 

abbiamo come dire proposto che ci fosse in qualche modo che si possa discutere su. Quali 
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potrebbero essere delle misure per appianare i debiti di ATM scongiurare o quantomeno 

sospendere questo momento tariffa Mario, mi piacerebbe che il consiglio si esprimesse in 

maniera quanto più collegiale quando più con corda.su questa sospensione chiedendo su 

questa sospensione di aumento del prezzo del biglietto chiedendo delle misure che possono 

scongiurare. tremito alle misure che Noi proponiamo da sempre e non non solo adesso è 

quello di far fronte allevazione Dal pagamento del pagamento del biglietto, non sappiamo che 

diverse stazioni molti tornelli consentono che possano accedervi diversi utilizzatori delle 

metropolitane senza pagare il biglietto così come anche nei mezzi superficie, piuttosto che 

provare a chiedere una razionalizzazione di tutti quei contratti di consulenza che ATM ha in 

essere io volevo volevo come dire in qualche modo che si potesse discutere su questa su 

questa mozione che consiglia discutere su questa mozione che si può uscire quando più con un 

con un sentimento e con un Come ti compare quando più condiviso per far fronte a blocco di 

questo momento? Grazie.  

Stefano Indovino: 

grazie la parola all’assessore Esposito.  

Mario Esposito: 

Sì, buonasera. Allora diciamo che la mozione è presentata questa sera rientra in un più ampio 

filone, diciamo di contestazione nei riguardi Di questa misura che è stata adottata e che trova 

anche riscontro in altri sedi delle amministrazioni sia centrali sia circoscrizionali a Milano e 

quindi io interpreto questo Questo esercizio nel più ambito a nel più ampio ambito del diritto 

di opposizione la vicenda è molto semplice già stata anche illustrata mesi fa. Aumento delle 

tariffe che è circoscritto ai biglietti singoli. E al legato soltanto punto o al biglietto singolo o la 

tariffa occasionale il cosiddetto carne e che quindi non tocca neanche di un centesimo gli 

abbonamenti è frutto di un adeguamento ISTAT non deciso dal Comune di Milano e 

l'adeguamento che è stato si è reso necessario è stato comunicato già il 26 di agosto del 2022 

è dovuto al fatto che l'agenzia di bacino che un ente non comunale, ma abbiamo pulita, ma è 

un ente regionale ha ritenuto che questo incremento dovuto ogni frazione fosse dovuto il 

Comune di Milano per tutto. L'autunno ha sopperito alla necessità di adeguamento in che 

modo? Delle compensazioni con proprie risorse e quindi già un tentativo per quanto 

temporaneo di contingentamento delle tariffe e quindi del disagio nei confronti di utenti è 

stato messo in campo, naturalmente questo non può essere uno sforzo sine die. Eh, ma certo 

punto Si rende necessario adeguarsi alla circostanza anche per quale motivo perché dobbiamo 

capire qual è il contesto perché poi i bilanci e vanno chiusi. Noi siamo di fronte una spesa per 

trasporto pubblico milanese che è incrementata notevolmente ma non soltanto per aumento 

dei costi in sé perché c'è stato un incremento consistente della rete pensate nel giro di 13-14 

anni 26 km soltanto di metropolitana in più solo sul territorio di Milano e questo incremento 

non ha determinato una cancellazione. Tu corri tutte le linee di superficie che prima servivano. 

Percorsi pensate soltanto alla linea Lilla non sono stati tolti nel 31 nel 7 Nel 33 n. 5, c'è stata 

una reazione e l'orario ma certamente questo non copre l'aumento dei costi derivante da 

tenere aperte delle stazioni per tutto il giorno con dei treni che dirittura nei momenti di gatto 

flusso arrivano a 3 minuti 2 minuti e mezzo stessa cosa vale anche per la nuova linea 4? Che è 

appunto è stata inaugurata qualche settimana fa qui di costi sicuramente aumentano perché 
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c'è un maggior servizio gli abbonamenti rimangono invariati c'è un lieve incremento modesto 

dettato da ragioni appunto Istat per altro su decisione di un ente esterno in un Ente Regionale 

qui non riteniamo che questa scelta sia stata una scelta. Necessaria del comune non 

particolarmente dannosa perché va in fin dei conti a incidere soltanto succhi in mezzo lo 

prende saltuariamente eventualmente sui turisti o su utenti che prendo stato veramente i 

mezzi non hanno una grande incidente sul proprio portafoglio, per questa scelta rimangono 

invece una proprietà del comune e noi sul condividiamo questa impostazione la salvaguardia 

delle tariffe degli abbonamenti che sono convenienti, andiamo anche a fare un paragone con 

situazioni analoghe in Europa, se voi pensate che io ti abbia sempre modello, sei mento che 

viene assunto. No, come paradigma. Hai sbagliato la Germania e i suoi 3 città più importanti 

Amburgo Monaco Berlino con un servizio veramente importante, ma si sappia non è che le 

corsie siano i tuoi 3 minuti come Qualcuno dice capita anche di aspettare 10 minuti la 

metropolitana ve lo dico per esperienza personale. Abbonamenti partono da €550 all'anno se 

andate il biglietto è un biglietto singolo, non è per orario, ma va percorsa. Quindi se io prendo 

un biglietto. Io ce l'ho per 90 anni e posso usare anche più volte la metropolitana mentre in 

altri contesti che visitavo prima una sola corsa si è che sia di ma Trattasi che se gli dici tratte 

aiutiamo sui €3 a biglietto, Barcellona, non è molto diverso Vienna alle metropolitane di 

Milano anche molti tram e anche i biglietti sono più alti l'unica città che noi conosciamo certo 

una certa dimensione con un buon servizio. Ma comunque più ridotta, basta andare a vedere 

basta conoscerla e Lyon e lì il biglietto costa oggi €1,90, ma aumenta anche lì. E comunque 

Lione. Se l'avete vista la conoscete si gira tranquillamente a piedi molto più di come non 

Sigieri, Milano, quindi voglio dire questo per fare un inquadramento. Anche perché per 

contestualizzare le scelte per Dare anche le decisioni che uno vuole prendere per quale motivo 

andare contro questa questa questa decisione cosa si sarebbe potuto fare in effetti quello che 

si poteva fare tempo è stato fatto adesso noi ci aspettiamo ben altro. Ci aspettiamo maggiori 

risorse, non tagli sia dal governo, per carità, appena insediato sito vedremo con le prossime 

gare che ci saranno ma soprattutto del dente regionale della regione è possibile che dal 2011 

ad oggi i fondi siano passati da 287 milioni e mezzo nel 2014 - 1024 saranno 260 milioni 

neanche ha mantenuto il valore nominale degli importi, dobbiamo pure diminuiti di fronte a 

questi tagli. Cosa può fare il Comune, se vuoi chiudere i bilanci. Deve necessariamente andare 

a integrare ha chiaramente lo fa danneggiando il meno possibile i propri utenti fidelizzati gli 

abbonati. Ma se può incidere sugli abbonamenti su YouTube occasionali. Biglietti singoli lo 

faccia lo deve fare perché l'obiettivo è quello di salvaguardare chi mezzi di usa per lavoro o per 

necessità o perché non si può permettere altro e non certo chi invece il mezzo saltuariamente 

e che quindi magari altre possibilità per muoversi sono scelte e ogni scelta è una rinuncia 

avendo potuto non avremmo vinto avremmo non si sarebbe aumentato nessun biglietto 

chiaramente ma alternative. Non me ne sono è chiaro che si interviene in tal modo qui diciamo 

che il cuore della contestazione e le ragioni principali che hanno spinto il consigliere a scrivere 

stendere queste prese farci questa mozione non ci vedono d'accordo e anche su altre 

tematiche, noi riteniamo per esempio prioritario intervenire sulla accessibilità al alle stazioni 

della metropolitana e dei mezzi città significa andare a vincere le barriere architettoniche. Che 

tuttora purtroppo in alcune stazioni della metropolitana di Milano per cui mezzi di superficie 

insistono, quindi penso che lo sforzo nei prossimi anni bilancio. Mettendo purtroppo perché 

come abbiamo visto le risorse sono limitate se servono a garantire i servizi nelle varie fasce di 

orari non soltanto in quelle di maggior flusso. Forse magari potrebbero essere anche destinate, 
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chi lo sa per abbattere le barriere architettoniche che ancora purtroppo affliggono parte del 

patrimonio dei tram di autobus e di alcune stazioni della metropolitana, specialmente quelle 

più vetuste che hai messo anche tra le più frequentate,  

Stefano Indovino: 

grazie assessore Esposito la parola al capogruppo lardieri.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Sì, grazie, buonasera a tutti. Volevo chiedere un chiarimento l'assessore Esposito che fate una 

bella di Samina di tutto ciò il panorama europeo che Sfortunatamente conosco bene perché ho 

lavorato a questi progetti ci aggiungo nella Danimarca Copenaghen con tutte Londra, 

Barcellona. Li conosco li conosco tutti, forse manca Un solo elemento ma fondamentale la sua 

analisi perché noi facciamo Sì, ok, dovessi dire in Svizzera il caffè costa €3,50 Madonna. 

Scusate il termine uno direbbe. Quanto costa però dice uno un insegnante in Svizzera 

guadagna 7500 Franchi che sono €7500 perché pari all'Euro Italia guadagna €1700 Del Caffè 

Costa €1, se lo rapportiamo, vedi che costa €1,20 costa ancora di più da noi che in Svizzera. 

Ecco manca Questo elemento. Quindi se costa perché poi a Berlino Francoforte Stoccarda 

garantisco perché l'ho preso più volte e a Milano dico sempre che i mezzi pubblici funzionano 

perché a Milano noi se passa dopo 10. Studio 7 minuti guardiamo 60 volte l'orologio perché le 

aspettative sono alte se andiamo a Roma, diciamo. Vabbè tanto chissà quando arriva. Quindi in 

base alle Aspetta io. Poi parliamo i nostri reclami oppure no, ecco manca Questo elemento. 

Allora il fatto che noi andiamo a vedere anche L'altro elemento l'unico paese che ha un 

infrazione al 10,2% dell'Italia, siamo gli ultimi anche in questo ma gli urti detti primi 

praticamente e Questi elementi hanno un peso nelle tasche degli italiani e che l'abbonamento. 

Allora dobbiamo costringi per forza Tutti a farlo abbonamento. A proposito abbonamenti, sono 

riuscito a farlo in piazza Duomo. Guardate un po' in un po' Carpoint non si potevano fare in un 

altro si può fare anche questo io ritengo che sia un disservizio da sanare e quindi a volte io dico 

che i soldi si spendono male perché dobbiamo andare a vedere anche gli sprechi. Dobbiamo 

andare a vedere cosa si ha acquistato quanti pullman e dove sono e che cosa fanno se stanno 

Fermi oppure quando sono stati gli sprechi dei pullman a metano adesso mi sembra anche di 

alcuni nuovi pullman e tutto il resto allora perché deve scaricare sempre sul città di in questo 

momento, diciamo che il prezzo del biglietto deve rimanere mutato perché poi diciamo le cose 

come stanno. Ma lo sapete anche voi e lei se i suoi Bacini i suoi bacini che ci sono e noi quello 

di Milano, Monza Brianza di cui facciamo parte l'atp propone, ma c'è un articolo sulle tariffe. 

Ma l'ha spiegato anche lei sono stato attento uno può può aumentare non deve La differenza è 

questa devono poi ripianare. Ecco allora il momento in cui ti trovi in un momento di difficoltà 

in un momento in cui le persone Ce la fanno lo stipendio diminuisce l'inflazione aumenta e 

quindi diminuisce ancora le persone vedono. Oggi mi hanno Quest'anno questo mese mi 

hanno dato solo un aumento di €1 perché mo di €1 moversi parliamo tanto che dobbiamo 

usare i mezzi pubblici i mezzi pubblici ci deve essere l'incentivo usarli Mori disincentivo perché 

io sono andato in centro Domenico la mia famiglia andata e ritorno sono stati la bellezza di 8 

biglietti, sono 16 16 mila cassa di una volta. Scusate di una volta sono tanti quindi una famiglia 

che si muove col mezzo pubblico e spende €8 €8, io ritengo che siano tanti €8, io prendo l'auto 

la domenica non si paga neanche l'area C e vado in centro, sono incentivato ad usare il mezzo 
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pubblico. Io sono uno di quelli che lo scambio tra l'esterno e la città dovrebbe essere ferro 

ferro e per questo sono l'autore anche dalla circolare. Perché quando si arriva a in Comasina 

per prendere i treni tu arrivi con il treno di prendi la metropolitana e ti muove la città era del 

con Line a questa funzione, quindi dobbiamo andare verso questa direzione in questo 

momento, secondo me non era il caso le energie aumentata, la benzina è aumentato il 

biglietto è aumentato. Ma dove andiamo a prendere che qui aumentano e ci dimentichiamo 

che anche il pane quotidiano. Ho parlato adesso con il presidente mi guardi ci stanno 

cominciando a mancare le scorte qui aumentano le persone che prendevano chiuso subito 

presidente aumentano le persone in fila con la cravatta, ma non per dire perché Chiara 

cravatte, ma per dire che è un tenore quantomeno accettabile, oggi non si può permettere 

alcune cose, ecco è il momento sbagliato. Non sto dicendo che non bisogna mai. Dare i biglietti 

perché quando diminuiscono gli introiti però dobbiamo fare un'analisi. Ecco perché io mi 

aspettavo di qui venisse arrivasse una commissione dove si analizzavano queste queste queste 

questioni che si vedeva anche perché si arriva all' aumento perché è tutto generale. No. La 

regione ha detto e sappiamo che non è così il comune poteva fare diversamente non l'ha fatto 

quindi è una scelta e giustamente qualità è una scelta le scelte politiche. Si accettano si 

contestano va bene così, però non buttiamo sempre andiamo a fare queste analisi e teniamo 

conto di questi grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie capogruppo la parola al consigliere Geraci  

Marcello Geraci: 

alla io mi volevo riallacciare il discorso degli investimenti nel 2021 è stato stanziato per via 

bisnati 531000 euro e 224 per lavori generali. In più 100 €48000 €889 per lavori sulla sicurezza 

ad oggi ad oggi a gli abitanti di quel condominio gli piove in casa hanno perdite dai tubi, lavori 

fatti da poco per cui quando si assegnano anche certe cifre per Certi lavori. Ci dovrebbe essere 

qualcuno che va a controllare io fino a oggi ho ricevuto lamentele dagli abitanti di quel 

condominio e c'ho qua sul telefono tutte foto e quant'altro poi è normale che Il comune non 

ha più soldi se li butto in questa maniera, Piazza belloveso è stata rifatta due volte in un anno e 

mezzo perché io abito lì c'era bisogno di rifarla due volte. Poi non si deve dire che soldi non 

arrivano dalla regione dallo Stato. Quanto bisogna stare attenti a come si spendono? Tutto 

qua.  

Stefano Indovino: 

Grazie consigliere la parola alla consigliera boselli.  

Monica Boselli: 

Sì, grazie presidente in merito al appunto all'aumento del biglietto, io ho ascoltato l'intervento 

dell'assessore Esposito. E giustamente dobbiamo far quadrare i bilanci. No perché è chiaro non 

possiamo far altro, però l'aumento dell'utilizzo aumento dei flussi che utilizzano il circuito dei 

mezzi pubblici milanesi è aumentato. Anche perché c'è stata una stretta sui posti auto, quindi 

abbiamo praticamente un Che da una da un lato ha tolto numerosi posti auto in giro per la 

città, abbiamo incrementato. Le diciamo l'utilizzo dei dehor fuori dai locali pubblici per la storia 
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della pandemia e quindi va bene questi dehor anno sono stati messi al posto di posti auto da 

un'altra parte, abbiamo persone che dovevano comunque far quadrare i loro bilanci familiari e 

piuttosto che prendere l'auto e non trovare parcheggio Hanno cominciato ad usare i mezzi 

pubblici, ma dall'altra parte non si possono permettere il pagamento anticipato di un 

abbonamento, quindi Cosa vuole questo comune, cioè il comune dove vuole arrivare perché 

notizia di qualche giorno fa l'ipotesi di togliere il tagliando sosta hai alle famiglie che hanno la 

doppia auto. Allora non ha famiglia media dove c'è un padre una madre e due figli che sono 

maggiorenni che lavorano è chiaro che due macchine ci debbano pure quindi togliamo il 

tagliando e chiediamo il pagamento della Sosta per la seconda auto, aumentiamo i parcheggi, 

aumentiamo il biglietto togliamo i parcheggi. Qual è il il fine il disegno finale perché forse 

sarebbe meglio dirci a Milano non ci devono più essere auto ogni via deve prendere la 

bicicletta il monopattino l'auto in sharing, quindi deve pagare un auto in Car Sharing, anziché 

avere la proprietà dell'auto quando è questa la verità, perché sennò non ci sarebbe motivo di 

avere tutta questa conversazione con il Car Sharing e immettere nel circuito Milanese tutti 

questi veicoli per poi sacrificare invece le famiglie a non avere più un auto a dover pagare di 

più per prendere un mezzo pubblico, c'è qualcosa che sfugge. Quindi chiedo a voi di darci un 

illustrazione un po' più precisa, grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie con la parola al consigliere tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Sì, grazie, grazie. Speriamo assessore Esposito per la sua relazione la sua disamina è quasi 

come Almeno quello che si raffredda tu io è che tutti questi rincari. Nel caso specifico questo 

rincaro di questa discutendo se è avvenuto e se è solo per colpa di regionelombardia.it capire 

no. A meno male perché a me risulta che allevamento Istat sul costo e trasporto pubblico che 

Delibera Regione Lombardia. Come stabilito la legge statale definisce unicamente l'importo 

Massimo, quindi una scelta esclusivamente politica, quella di aumentare l'età dell'attrice il 

biglietto che ricordiamo solo mentale 120% dal 2014 2015. Se non ricordo male al 2022 

tenendo conto che l'ultimo momento da 150 a €2. 2019 poi tra l'altro Sempre perché mi 

preme precisare anche questa assemblea che la Lombardia la regione italiana che più di più di 

più di qualsiasi altra finanze di trasporto pubblico locale integrando le risorse che provengono 

al fondo Nazionale trasporti regione Lombardia versa 1,2 miliardi all'anno alle 6 agenzie 

trasporto pubblico locale di questi fondi per il 5% è destinata, l'ho solo città di Milano, allora, io 

non volevo come dire andare sulla strumentalizzazione politica del problema. Io ho posto delle 

questioni e delle eventualmente delle misure che vorrei mi piace mi sarebbe piaciuto che in 

qualche modo ma ancora ci conto che io ci sto fuori da questo consiglio dove noi chiediamo 

concretamente. Come poter far fronte a questa. A questi buchi di bilancio ai quali ATM ho mai 

si trova puntualmente a a fronteggiare tenuto conto, appunto, comincia la consigliera lì che 

rincarato tutto che arriviamo dalla messa in atto di diaria B dove ha messo fuori uso l'auto e ha 

intaccato di non poco la vivibilità la qualità della vita di molte famiglie che non si possono 

permettere il cambio di un'auto perlopiù, gli si vuole incentivare usare il trasporto pubblico 

locale, non in abbonamento, però ci ritroviamo anche lì a far fronte ad avere dei rincari 

esempio, tipo non so una coppia di anziani che abiti in Comasina vuole andare a fare una visita 
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Niguarda quindi non ha l'abbonamento si deve si deve si deve trovare a dover pagare €2,20 

ciascuno marito e moglie perché magari una coppia di ottantenni vuole andare all'elnos. Il 

accompagnare il proprio coniuge e si deve trovare a pagare 4R quattroerre andata e €4,40 

ritorno, allora qui ripeto si tratta di non avere contezza delle Realtà o fare una scelta politica 

ben precisa e qui Siamo di fronte All'ennesima scelta politica, dove si vuole far diventare 

Milano mai città esclusiva per eccellenza la città d'elite dove può essere permesso poter vivere 

a Milano e svolgere le normali attività quotidiane Milano, solo chi te lo può permettere perché 

ho scelto se vuoi. Insomma volete a parlare questa scelta. Ti prendiamo atto, ripeto io però qui 

magari questa questa mia emozione può essere anche inventata io qui pongo in essere delle 

soluzioni che potremmo chiedere che vengano finalmente prezzo delle soluzioni concrete per 

l'altro. Guarda che chiediamo grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie consigliere tripicchio, non vedo più consiglieri prenotati bene metto in votazione la 

mozione dichiaro aperta la votazione È aperta la votazione? Mi spiace. Ho anche aspettato un 

attimo. dichiaro chiusa la votazione favorevoli 11 contrari 16 astenuti 0 respinta.  

Così veramente con tutto la pazienza che ho nel corpo dopo le offese che ho ricevuto lo scorso 

consiglio a cui non faccio riferimento sono brava persona se scusi consigliere dolgetta. Solo per 

comunicarle che ho se uno vuole intervenire ho aspettato un attimo alla fine così. Intendo il 

consigliere tripicchio guardi. Io ho aspettato almeno 10 secondi stava Stava parlando diversi 

consiglieri opposizione sono intervenuti anche per altro un suo collega consigliere poi una 

volta che la votazione aperta come lei dovrebbe ben sapere ma mi dubbio che sarò ripasso del 

regolamento non posso dare la parola lenta votazione aperta, è come non posso dare la parola 

ai cittadini, dopo la diciamo il tempo che hai dedicato a loro inizio consiglio, non questo per 

eliminarlo il pensiero che ce l'ho con lei le spiego solo perché credo che abbia questo la 

propensione di cui mi dispiaccio no. Le sto solo spiegando la ragione, per cui non le ho potuto 

usare la parola con dispiacere, tutto qua. Ma non mi vuole con quel aria di sfida. Cioè io credo 

solo di doverle delle spiegazioni, poi se lei non le accetta liberissimo.  

Detto questo faccio un in bocca al lupo al capogruppo lardieri e alla vicepresidente Masi per la 

campagna elettorale, visto che sono i due consiglieri del Municipio che sono candidati che io 

sappia quindi non se c'è da essere qualcun altro, mi dispiace, ma io non sono quelli noti è Resi 

pubblici fino ad ora, quindi Gli auguro a Ok, io ho visto dei post di accettazione della 

candidatura, quindi non non volevo fare il menagramo. Ma se c'entra un gesto di cortesia, ci 

vediamo al prossimo consiglio.  


